
令和元年９月２５日 西浦地区ざぶとん会 開催報告 

 

１ 開催情報 

日 時 ：令和元年９月２５日（水） 

１８時３０分～１９時３０分 

会 場 ：常宮小学校 

主な対象：西浦地区 

参 加 者：１７人 

 
 

２ 参加者からの意見 

意 見 内 容 

もんじゅ廃炉後の活用策につ

いて 

もんじゅ廃炉後の敷地跡地を太陽光や風力発電などの研究施

設として活用できないか。 

市営野球場の活用について 市営野球場を大型バス等の駐車場として活用し、市内周遊観

光の拠点にしてはどうか。 

市内特産品の活性化について 特産品の生産者と販売店、飲食店等が協力することで新しい

ことができると思う。そういった機会の創出を市も支援して

ほしい。 

敦賀真鯛の学校給食での提供

について 

敦賀真鯛を学校給食に年１回程度提供するにはどうすればい

いのか。 

西方ヶ岳の観光面での活用に

ついて 

西浦地区の西方ヶ岳からは水島、立石、松原の眺めがよいの

で、その点を観光面で活用してはどうか。 

西浦地区の立地と歴史を生か

した観光開発について 

水島などを巡る遊覧船の運行や、芭蕉が色浜を訪れたことな

ど、西浦地区の立地や歴史を観光面で生かしてはどうか。 

学生の通学等に配慮したコミ

ュニティバスの運行について 

コミュニティバスの運行を小中高校の通学や部活動後の帰宅

時間に合わせてほしい。 

高齢者の足としてのコミュテ

ィバスの存続について 

高齢者はこれから免許返納などを考えなくてはいけないの

で、地域の高齢者の足として、コミュニティバスを無くさな

いでほしい。 

西浦地区の知られていない歴

史の活用について 

西浦地区に朝鮮牛の検疫所があったことなど、あまり知られ

ていない歴史をコミュティバス車内のアナウンスで紹介した

ら面白いのではないか。 

 


